Der Betschafter von Teru

An den Abgeordneten des Deutschen Bundestages Herrn Lothar Mark Platz der Republik

11011 Berlin

10117 Berlin, 17. August 2007

Sehr geehrter Herr Abgeordneter,

seien Sie meines aufrichtigen Dankes für die mitfühlenden Worte versichert, die Sie mir angesichts des schweren Erdbebens übermittelt haben, das weite Teile der Region um Ica in meinem Heimatland verwüstet hat.

Bedauerlicherweise sind wir gegen solche immer wieder auftretenden Naturgewalten und ihre katastrophalen Auswirkungen auf die Bewohner der betroffenen Landstriche nicht gefeit und daher umso dankbarer für die sofort angelaufenen internationalen Hilfsmaßnahmen zur Linderung des Leids der Erdbebenopfer und zur Beseitigung der schlimmsten Schäden.

Lassen Sie mich in diesem Zusammenhang besonders auf die Soforthilfe in Höhe von 200.000 € hinweisen, die die Bundesregierung Peru großzügig zur Verfügung gestellt hat und die Hilfsaktionen, die verschiedene humanitäre Organisationen in Deutschland eingeleitet haben. Besonders berühren mich auch die zahlreichen Solidaritätsbekundungen und Hilfsangebote vieler Bürger, die uns in den letzten beiden Tagen erreicht haben. In diesem Zusammenhang nicht zu vergessen und nicht hoch genug zu bewerten sind natürlich auch, wie von Ihnen angesprochen, die vielen Helfer vor Ort, die oftmals Übermenschliches leisten.

In Zeiten wie diesen ist es von besonderem Wert, wenn gute Freunde unseres erneut schwer geprüften Landes - wie Sie es sind - aufbauende Worte der Anteilnahme und der Verbundenheit finden.

Mit vorzüglicher Hochachtung

Prof. Dr. Dr. Federico Kauffmann-Doig

to de Hor (france)

Botschafter der Republik Peru

Der Botschafter von Peru Mohrenstr. 42, 10117 Berlin Telefon:

030/20 64 10 42

Fax:

030/20 64 10 77